



太田市シニア
クラブ連合会
九合支部

長寿会

(内ヶ島町目塚)

人とのつながりは、継続することで、いつの間にか支え合う関係へと発展していきます。地域での何気ない活動は、そうしたつながりを育むきっかけの場となります。このような活動を「地域のお宝」としてご紹介します。

「長寿会」は、会員数が徐々に減少し、一時は12名にまで落ち込みました。しかし、当時の会長や婦人会長をはじめ、役員の方々が口コミや回覧板で周知・募集活動に尽力された結果、現在では会員数が48名まで増加しました。今回は、「輪投げ・モルック交流会」と「世代間輪投げ交流会」の活動の様子をご紹介します！



会長
石川 幸宏さん

令和7年度より会長に就任しました。以前は、イベントや催し物に参加する方が少なかったのですが、最近では、徐々に増えてきています。長寿会が地域とのつながりを深める場となれば幸いです。



婦人部長
田島 紀子さん

3年前に入会しましたが、コロナ禍と重なり、イベント等に参加できませんでした。今年度、婦人部長になったのをきっかけに積極的にイベントに参加していますが、とても楽しいです。

輪投げ&モルック交流会

5/19 (日) 開催



初めてモルックを行う会員さんが多かったため、最初にルール説明をしてからゲーム開始！モルックはその都度得点を計算するので脳トレにもなります！



内ヶ島町目塚区長
石川 喜一さん

この会館はまだ新しいので、世代間交流をはじめ、今後色々と有効活用したいと考えています。また、地域の子どもの数が増えるよう願っています。



みんな仲良し！笑顔があふれます



世代間輪投げ交流会

7/13 (日) 開催

育成会に声をかけ、世代間輪投げ交流会が開催されました。育成会からは、会長のご家族ともう一組の親子が参加しました。会長のご家族は、奥様と中央小学校に通う2人のお子さんです。会長は「地区の子どもの数が減ってきていることを残念に感じています。3年前にこの地域へ引っ越してきたばかりで、地域の方々と交流する機会が少ないため、このような交流の場はとてもありがたいです」と話していました。



「長寿会」の方が、子どもたちにルールや投げ方を丁寧に指導されていました。ゲーム中も会話や応援を通して、みなさん楽しく過ごされていました！

参加されたお子さんにお話を伺いました！



中央小学校 3年生



中央小学校 2年生



中央小学校 1年生

「長寿会」の方と一緒に輪投げができて楽しかった！

輪投げは初めてやったけど、長寿会の方にコツを教えてもらって、上手に投げられた！

楽しかったので、また参加したい！



長寿会のイベントは、地域の高齢者同士のつながりを深めるだけでなく、世代間交流を通じて高齢者と子どもの双方に良い影響を与えます。また、地域全体のつながりを強め、コミュニティの活性化にもつながります。今後さらに高齢化が進む中で、「長寿会」のような活動こそが、地域社会の模範となるのではないでしょうか。

つながる通信
バックナンバー



○お問い合わせ 太田市社会福祉協議会 地域福祉係
〒373-0817 太田市飯塚町1549 TEL 0276-46-6208